

Damos nueva vida a las prendas de segunda mano.

Estamos ofreciendo prendas básicas de ropa confeccionadas con distintos patrones que luego venderemos en una caravana en ferias y también tendremos un taller donde confeccionaremos la ropa, pero no estará abierta para el público.

La tela que utilizamos proviene de ropa de segunda mano (conseguir diferentes telas para así seguir haciendo más ropa); las prendas se la compramos a un mayorista al peso y las agrupamos por tipo. Después, seleccionamos las telas que estén aptas y descosemos la ropa para quedarnos solo con el telaje, una parte de esa tela se va a utilizar para crear prendas que nosotros confeccionamos y que venderemos en mercadillos y lo sobrante lo utilizaremos para hacer diseños a las camisetas con los recortes y, además, para hacer el logotipo de nuestra marca. El resto lo trituramos para rellenos. Si en las prendas disponemos de una etiqueta siempre revisaríamos que sea tela de buena calidad y de origen vegetal (algodón, lino...) y material sintético en lugar de pieles, es decir, que sea producto vegano.